

放置自転車対策の貢献〔都知事感謝状〕

受賞紹介

放置自転車対策に大きく貢献。 東京都知事感謝状が贈呈される。



写真：左、当社代表取締役 海老沼 孝二 と 右、常務取締役 草野 錠二 （平成25年10月2日 東京都庁にて）

■都知事感謝状が贈呈される

東京都では、毎年、駅前放置自転車対策事業に積極的に協力している個人又は団体に対し、「駅前放置自転車対策事業に関する知事感謝状」を贈呈しており、この度、当社が平成25年度の受賞者となりました。

■放置自転車対策事業への評価

当社は、駐輪場の管理運営会社としてだけでなく、社会問題である放置自転車問題を解決する「社会的企業」を自任し、さまざまな取り組みを続け

てきました。そうした取り組み中でも、①放置自転車の多い駅周辺に、民営駐輪場を積極的に建設して放置自転車対策に貢献してきたこと、②足立区が取り組むビューティフルウインドウズ運動の一環で「買物自転車にやさしい綾瀬地区プロジェクト」の参画企業として、地域内で当社が管理運営する15ヶ所すべての駐輪場で「2時間無料の駐輪サービス」を提供し、買物利用の自転車の放置抑制に貢献していることなどが評価され、この度の受賞となりました。

■さらに社会的企業として発展

これまで当社は、平成10年（1998年）に、日本ではじめて開発した「機械式の無人個別管理・駐輪システム」を利用し、駐輪場事業を展開してきました。いまや日本全国で、同様のしくみの駐輪場が多く設置され、なくてはならない社会インフラとして利用されています。

今後も、このような新しい価値を創造し、よりいっそう社会に認められる社会的企業として、さらに発展をしてまいります。